

PRESSEMITTEILUNG

vom VC Wiesbaden



VCW-Co-Trainer Christian Sossenheimer wird Co-Trainer der Volleyball-Nationalmannschaft

(MS / Wiesbaden / 10.11.2015) Christian Sossenheimer, Co-Trainer bei den Bundesliga-Volleyballerinnen des VC Wiesbaden, wurde als Co-Trainer in die Deutsche Volleyball-Nationalmannschaft der Frauen berufen. Sossenheimer wird an der Seite des neuen Bundestrainer-Gespans Felix Koslowski vom Schweriner SC und Andreas Vollmer vom USC Münster die DVV-Auswahl zum Olympischen Qualifikationsturnier Anfang Januar in die Türkei begleiten.

Am gestrigen Montag präsentierte der Deutsche Volleyballverband mit Koslowski und dem ehemaligen VCW-Coach Vollmer ein neues Duo an der Spitze der Deutschen Volleyballerinnen. Das neue Trainerteam soll die Schmetterlinge zunächst nur durch die Olympia-Qualifikation Anfang des Jahres führen. Mit dem bisherigen Nationaltrainer Luciano Pedullá hatte sich der Verband bereits vor einigen Wochen auf ein Ende der Zusammenarbeit geeinigt, sodass eine Nachfolgeregelung notwendig geworden war. VCW-Co-Trainer Christian Sossenheimer wird den neuen Betreuerstab der DVV-Auswahl nun ergänzen.

„Das ist natürlich eine große Ehre für mich“, sagt Sossenheimer, der sich sehr auf seine neue Aufgabe freut: „Ich bin sehr dankbar, das mir die Verantwortlichen des VCW dieses kurzfristige Engagement ermöglichen.“ Während des Olympischen Qualifikationsturniers im türkischen Ankara vom 4. bis zum 9. Januar 2016 hat die Volleyball Bundesliga spielfrei. Somit steht der 44-Jährige den Wiesbadenerinnen bis zum letzten Ligaspiel in 2015 (am 19. Dezember in Vilsbiburg) und ab der ersten Partie im neuen Jahr (am 13. Januar 2016 gegen den Köpenicker SC) zur Verfügung.

„Wir freuen uns für unseren Co-Trainer Christian, der sich diese Nominierung durch die hervorragende Arbeit bei uns verdient hat. Er wird bei der Nationalmannschaft viel Erfahrung sammeln und sich individuell weiterentwickeln“, sagt VCW-Geschäftsführerin Nicole Fetting. „Davon können auch wir als Verein profitieren, weshalb wir seinem und dem Wunsch des Verbandes gerne entsprochen haben“, so Fetting abschließend.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de

Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden

Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701; E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de

PRESSEMITTEILUNG

vom VC Wiesbaden



Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und belegte in den drei vergangenen Spielzeiten jeweils den dritten Platz. In der aktuellen Saison tritt die Mannschaft um Chef-Coach Dirk Groß außerdem im internationalen Wettbewerb um den CEV Cup an. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de

Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden

Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701; E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de